

Ferienfreizeit bei den Schachfreunden

Traditionell luden die Brühler Schachfreunde am letzten Ferienfreitag zum Königlichen Spiel in die Jahn-Schule. Von den 34 angemeldeten waren dann 31 Kinder an den Brettern. Entgegen den vergangenen Jahren nahm die Anzahl der Turnier-Spieler ab, jedoch die Zahl der lernbegierigen Jugendlichen deutlich zu. Der erste Vorsitzende Matthias Kramer begrüßte die Jugendliche und teilte sie in 3 Gruppen nach Spielstärke ein. Dann ging es los. Bereits vor der Mittagspause zeichnete sich im Turnier ein Dreikampf ab, denn sowohl Leon Bethke, Lukas Frank und Mika Henk blieben in den 4 Spielen vor der Mittagspause ungeschlagen. Nach einer kräftigen Stärkung mit Würstchen und Brötchen ging es dann zur Entscheidung in die weiteren Runden. Auf Grund der begrenzten Zeit mußte bei den Spielen leider auf's Tempo gedrückt werden, so dass Lukas eine Partie per Schiedsrichterentscheid in relativ aussichtsloser Position verloren hat und so nur noch Leon und Mika ungeschlagen das Feld anführten. Sie trafen dann in der 6. Runde aufeinander und nach hartem Kampf konnte Leon die Partie für sich entscheiden. Auch in den folgenden Runden ließ sich Leon die Führung nicht mehr nehmen und siegte ungeschlagen vor Mika Henk und Robin Janssen, der in der 2. Hälfte des Turnier sich immer besser wurde.

Dann war auch schon der Tag bei den Schachfreunden zu Ende – viel zu kurz resümierten die Jugendlichen. Am Ende erhielten die Kinder ihre Ferienausweise und eine Urkunde zur Erinnerung.